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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和６年 11月 28日（木） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 25分 閉会 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 我如古 盛 英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座  武志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 宮 城 政 司 

     

  議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

○ 委員外議員（０名） 

○ 説 明 員（０名） 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長 仲 村 厚 子  次  長 當 山 全 盛 

議事担当 

主  幹 
平 田 駒 子    

 

○ 協 議 案 件 

 １．第 462回宜野湾市議会定例会の運営について  

   ①一般質問について 

   ②陳情書等の取り扱いについて 

   ③委員会への付託について 

   ④早期採決について 

   ⑤会期の決定について 

２．議会費予算の補正について 

３．その他 
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  ①市議会からの提言への回答手交式について 

  ②会葬御礼について 

  ③定例会開会日のベイスターズジャンパー着用について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和６年 11月 28日（木） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

第 462回宜野湾市議会定例会の運営について 

 

○宮城克 委員長 第 462 回定例会に上程される案件は、補正予算７件、条例 12 件、

契約１件、報告１件、その他３件の計 24件となっている。 

まず、①一般質問についてを議題とする。一般質問の時間制限については、従来の

とおり答弁を含めないで 1人 30分以内としたい。これに御異議はないか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないので、そのように進めてまいりたい。次に、通告締め切

り日時については、12月２日月曜日の午後５時までとする。これに御異議はないか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないので、そのように進めてまいりたい。次に、②陳情書等

の取扱いについてを議題とする。陳情の提出が２件あり、１件ごとに上程の可否を諮

ってまいりたい。まず、「令和７年度社会福祉施策及び予算の充実について」について

各会派の意見を伺いたい。 

〇石川慶委員 上程。 

〇山城康弘委員 上程。 

〇岸本一德委員 上程。 

〇知念秀明委員 上程。 

〇上里広幸委員 上程。 

〇宮城優委員 上程。 

〇宮城政司委員 上程。 

〇我如古盛英委員 上程。 

○宮城克 委員長  意見を聴取した結果、全会一致で上程とすることに決定した。次に、

「臓器移植に関わる不正取引、非人道性が疑われる国への渡航移植等を防止するため

の法整備等を求める意見書提出の陳情」について各会派の意見を伺いたい。 
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〇石川慶委員 配付止まり。 

〇山城康弘委員 配付止まり。 

〇岸本一德委員 配付止まり。 

〇知念秀明委員 配付止まり。 

〇上里広幸委員 配付止まり。 

〇宮城優委員 配付止まり。 

〇宮城政司委員 配付止まり。 

〇我如古盛英委員 配付止まり。 

○宮城克 委員長  意見を聴取した結果、全会一致で配付どまりとすることに決定した。 

次に、③委員会への付託についてを議題とする。付託先については、従来どおり議長

に一任することにしたい。これに御異議ないか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないので、そのように進めてまいりたい。次に、④早期採決

についてを議題とする。事務局より説明があるとのことなのでお願いしたい。 

（議会事務局より１件の早期採決依頼の経緯について説明） 

○宮城克 委員長  いまの説明に対し質疑はあるか。ただいまの説明のとおり早期採決

することとしてよろしいか。山城康弘委員。 

〇山城康弘委員 内容の一部変更とのことだが、詳細について伺いたい。 

〇議会事務局 契約金額の変更と伺っている。 

〇宮城克 委員長 ほかに質疑はないか。ないようなので、本件について早期採決と

することに御異議ないか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長  御異議ないので、早期採決については、12月 16日(月)の一般質問

初日の冒頭に採決することとしたい。次に、⑤会期の決定についてを議題とする。「会

期の決定」に当たり、資料２を参照いただきたい。次に、各会派の一般質問予定人数

について報告をいただきたい。 

（各会派からの質問予定者の報告、質問者数 23名） 

○宮城克 委員長 一般質問予定人数は 23名であり、一般質問は６日間としたい。会

期については 12月５日から 12月 24日までの 20日間とする。 

【協議結果】  

第 462回定例会の運営について、以下のとおり決定（全会一致）した。 

 ①一般質問の時間制限：答弁を含めないで１人 30 分以内 

  ②陳情書等の取扱い：全２件（上程１件）  
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 ③委員会付託：付託先については議長に一任 

④中間表決：12月 16日（議案第 96号） 

  ⑤会期：12月５日から 12月 24日までの 20日間（別紙のとおり） 

 

【協議事項】 

議会費予算の補正について 

 

○宮城克 委員長 本件について事務局より説明させたい。 

（議会事務局より議会費予算の補正について説明） 

○宮城克 委員長 ただいまの説明に質疑はあるか。平安座武志委員。 

〇平安座武志委員 議会だよりの 200万円の執行残を補正減するとのことだが、現在

議会改革に関する調査特別委員会において、議会だよりの文字数を増やすなどの案が

出ていると思うが、こうやって補正減すると予算が取りにくくなるのではないかとい

う思いがあり、事前に調整等はできなかったのか。 

〇議会事務局 例年この時期に業者から見積もりを取るが、それを参考に予算を計上

している。入札して 200 万の減が出ることは予想外ではあり、３月中旬には 200 万の

減が生じることは把握していた。 

〇平安座武志委員 事前に紙面をよりよくするような調整ができれば 200万の減は出

なかったのではないか。これを減とすることで予算が取りにくくならないか。 

〇議会事務局 レイアウトや字数等の仕様は事前に決めており、それに基づいて入札

をかけていることから、企業努力で入札額は少なくなっているが、入札後に仕様を変

更することはできないことになっている。 

○宮城克 委員長  今後文字数等を増やしたいという場合にはどのようになるか。 

〇議会事務局 広報広聴委員会で紙面をフルカラーにする等の変更が今回行われて

いるが、文字数等についても今後提案いただいて仕様に入れ込むということになるか

と思われる。 

〇宮城克 委員長 参考までに、契約期間と、その契約の際に仕様書を変更していく

ということでよいか。 

〇議会事務局 単年度契約となっており、その契約の都度仕様書については検討して

いる。 

〇呉屋等議長 この議会費に関する質疑があれば、一般会計補正予算が付託されるの

は総務常任委員会であるが、市当局も答えられないので、直接議会事務局へ問い合わ

せいただきたい。 
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【協議結果】  

議会事務局より議会費補正の説明を受けた。 

 

【協議事項】 

その他 

 ①市議会からの提言への回答手交式について 

 

〇宮城克 委員長  本件について事務局より説明をいただきたい。 

      （議会事務局より回答手交式について説明） 

〇宮城克 委員長  説明のとおり進めていくので了承いただきたい。 

 

【協議事項】 

その他 

 ②会葬御礼について 

  

〇宮城克 委員長  定例会開会日の開会前に、呉屋等議長より会葬御礼の挨拶を行いた

いとの依頼がある。申合せ事項により、認めることでよろしいか。 

      （「異議なし」という者あり） 

〇宮城克 委員長  御異議ありませんのでそのように進めてまいりたい。 

 

【協議事項】 

その他 

 ③定例会開会日のベイスターズジャンパー着用について 

 

〇宮城克 委員長  本件について事務局より説明をいただきたい。 

    （議会事務局より定例会開会日のベイスターズジャンパー着用について説明） 

〇宮城克 委員長  ジャンパーの有無も含めて事前に確認いただきたい。 

 

【協議事項】 

その他 

 

〇宮城克 委員長  ほかに何か協議事項があるか。平安座武志委員。 
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〇平安座武志委員 議案第 97 号第五次宜野湾市総合計画基本構想の策定については、

委員会付託されるのか、されるのであればどの委員会に付託されるのか伺いたい。 

〇議会事務局 総務常任委員会へ付託予定である。 

 

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 25分） 


